

Para concluir, señaló que Aguascalientes tiene todo, sólo le sobra corrupción y con Nora Ruvalcaba llegará la honestidad y el estado será parte de la 4T.

El apoyo de la plana mayor de Morena en su campaña fue agradecido por Ruvalcaba.

Sin citar a la candidata de la alianza Va por Aguascalientes, la panista Tere Jiménez, Ruvalcaba subrayó que en el estado ha prevalecido en los últimos años la corrupción, la banalidad, la soberbia y la frivolidad que presenta la “pandilla” que se quiere apoderar del estado.

“Esa pandilla son nuestros adversarios, pero han topado con pared, se han topado con un ejército que tiene plena convicción de que es posible un cambio verdadero en Aguascalientes”, indicó.

Adán Augusto López *Secretario de Gobernación*

“Que no quede duda, aquí estamos todos los integrantes de este movimiento, apoyando a Nora, porque Nora va a hacer historia en Aguascalientes, va a transformar Aguascalientes”.

Claudia Sheinbaum *Jefa de Gobierno de CDMX*

“Nora es madre de tres hijos, maestra que decidió dejar las aulas para entregar su corazón al pueblo de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba es la próxima Gobernadora de Aguascalientes, que a nadie le quede la menor duda”.



Tomada de @Nora_Ruvalcaba

■ Mario Delgado, líder de Morena; Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la CDMX; Adán Augusto López, titular de Segob, y Rocío Nahle, de Energía, apoyaron ayer a la candidata de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba.

